
COMUNE DI VILLARICCA

CITTA' METROPOLITANA DI NAPOLI

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

N. 46 del 01-12-2015 OGGETTO:APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE
DEL 18.11.2015, DAL N. 39 AL N. 45

 
L'anno duemilaquindici addì uno del mese di Dicembre, alle ore 09:30, presso la Sala Consiliare del Comune
di Villaricca, mediante avvisi scritti e recapitati a norma di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in
sessione ordinaria di seconda convocazione.

  Consigliere P A   Consigliere P A

1 DI MARINO GIOSUE' X 9 COSCIONE GIUSEPPE X

2 CICCARELLI ROCCO X 10 CIMMINO MICHELE X

3 SANTOPAOLO GIUSEPPE X 11 TIROZZI TOBIA X

4 D'ALTERIO BRUNO X 12 NAPOLANO CASTRESE X

5 SARRACINO LUIGI X 13 MAISTO FRANCESCO X

6 CACCIAPUOTI ANTONIO X 14 GALDIERO GENNARO X

7 CHIANESE ANIELLO X 15 PALLADINO DOMENICO X

8 GRANATA ANIELLO X 16 MASTRANTUONO FRANCESCO X

 
E' presente il Sindaco Francesco GAUDIERI.
 
Assegnati n. 16
in carica (compreso il Sindaco) n.17

Presenti n. 13
Assenti n. 4

 Essendo legale il numero degli intervenuti, il Presidente del Consiglio Ing. GIOSUE' DI MARINO dichiara
aperta la discussione per la trattazione dell’oggetto suindicato.
Partecipa con le funzioni consultive, referenti, di assistenza e di verbalizzazione (art. 97, comma 4 lett. a del
D.Lgs. 18.08.2000 n. 267) il Segretario Generale, Dr. Franco Natale.

La seduta è pubblica
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Alle ore 9,30

 IL PRESIDENTE
Invita il Segretario Generale, Dr. Franco Natale, all’appello nominale dei
Consiglieri;
Presenti n. 12 Consiglieri + il Sindaco
Constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.
Dà la parola al Sindaco per una comunicazione inerente la proposta di
devolvere il gettone di presenza all’Associazione di promozione sociale
“Barcollo ma non mollo” (comunicazione riportata nell’allegato verbale di
trascrizione)

IL PRESIDENTE
Pone quindi in discussione il 1° Punto posto all’Ordine del Giorno, avente ad
oggetto: ”Approvazione verbali seduta precedente svoltasi in data 18
Novembre 2015 dal verbale n. 39 al n. 45”.
 
   Dà comunicazione dell’avvenuto deposito dei verbali della seduta del
18.11.2015, ed invita i Consiglieri ad intervenire.
 
    Nessun Consigliere chiede di intervenire.

 
IL PRESIDENTE

 
   Pone in votazione l’approvazione dei verbali seduta precedente svoltasi
in data 18 Novembre 2015 dal verbale n. 39 al n. 45

 
IL CONSIGLIO COMUNALE

 
Presenti:   n. 12 Consiglieri + Sindaco
Favorevoli: n.  8 + Sindaco
Contrari:   n.  3 (F. Maisto, T.Tirozzi, G.Coscione)
Astenuti  : n.  1 (L. Sarracino) 

 
DELIBERA

 
   Di approvare integralmente i verbali seduta precedente svoltasi in data
18 Novembre 2015 dal verbale n. 39 al n. 45
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IL PRESIDENTE 
Invito il Segretario all’appello nominale.
 
SEGRETARIO  
Buongiorno. Sono le ore 9.30.   
Di Marino Giosuè, presente; 
Ciccarelli Rocco, assente; 
Santopaolo Giuseppe, presente; 
D’Alterio Bruno, presente; 
Sarracino Luigi, presente; 
Cacciapuoti Antonio, presente; 
Chianese Aniello, presente; 
Granata Aniello, assente; 
Coscione Giuseppe, presente; 
Cimmino Michele, presente; 
Tirozzi Tobia, presente; 
Napolano Castrese, presente; 
Maisto Francesco, presente; 
Galdiero Gennaro, presente;  
Palladino Domenico, assente; 
Mastrantuono Francesco, assente. 
È presente il Sindaco, Francesco Gaudieri.  
 
IL PRESIDENTE 
La seduta è valida.
Do la parola al Sindaco per alcune comunicazioni. 
 
IL SINDACO 
Volevo proporre all’assemblea di devolvere il gettone di presenza di questa mattina all’associazione di
promozione sociale “Barcollo ma non mollo” di Francesca Tambaro, perché detta associazione, di
intesa con l’ospedale Pausillipon, si è prefissa  l’obiettivo di alto respiro di acquisire macchinari
salvavita per i bambini ivi ricoverati.
Naturalmente, questa iniziativa coinvolge anche il Sindaco e gli assessori municipali. Grazie.
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IL PRESIDENTE 
Ringrazio il Sindaco per la comunicazione.  
È un invito, non si può mettere in votazione la comunicazione, non essendo un punto all’ordine del
giorno.
Se qualcuno vuole intervenire sull’argomento, gli lascio la parola.
 
IL PRESIDENTE 
Passiamo al Punto 1) all’ordine del giorno: approvazione verbale sedute precedenti, dal n. 39 al n.
45. 
Favorevoli? Contrari? Astenuti? 
Contrari: 3; astenuti: 1. 
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PARERE REGOLARITA' TECNICA

(ai sensi dell’articolo 49, comma 1, decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267)

 Si esprime parere Favorevole
 
 
Villaricca, lì 26-11-2015

 

Il Responsabile del Settore Proponente
  DOTT. FORTUNATO CASO
 

 
PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE

(ai sensi dell’articolo 49, comma 1, decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267)
 

Necessario qualora comporti riflessi diretti o indiretti sulla situazione economico-finanziaria o sul
patrimonio dell’Ente.
 
Si esprime parere Favorevole
 
 
Villaricca, lì 26-11-2015

 

Il Responsabile del Settore Economico-finanziario
  Dott.ssa Maria Topo
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Il presente verbale, salva l'ulteriore lettura e sua approvazione alla prossima seduta, viene sottoscritto come
segue:

Il Presidente Il Segretario
f.to Ing. Giosuè Di Marino f.to Dott. Franco Natale
 

Il sottoscritto visti gli atti d'ufficio:

ATTESTA

[ ] Deliberazione dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’ art. 134, comma 4, del D.Lgs.
267/2000.

 Deliberazione esecutiva  ad ogni effetto di legge decorso il decimo giorno di pubblicazione, ai sensi dell’art.
134, comma 3, del D.Lgs n. 267/2000.

Il Responsabile del Settore
f.to Dott.Fortunato Caso
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